
En 2018, les bâtiments représentent 66% des dépenses énergétiques de la commune.

Le projet de regrouper le chauffage de l’espace polyvalent et de l’école primaire sous un meme réseau de
chaleur bois permettra de réaliser des économies sur le prix du chauffage.

Ne disposant pas de sous compteur dans l’espace polyvalent, la part d’énergie utilisée pour le chauffage
peut être estimée à 70%, le reste est utilisé pour les autres usages dont la cuisine.

Suivant ces hypothèses, l’utilisation du bois énergie étant bien moins cher que l’électricité, le gain est estimé
à 2 600€. Ainsi le bois énergie représentera environ 15% des consommations d’énergie (chaleur + électricité)
des bâtiments communaux.
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